

Stadtstörche auf der Grünen Woche 2015

Mit den erfolgreichen Stadtstorchführungen präsentierte sich die Stadt Geisenfeld am Mittwoch am Stand des Landkreises Pfaffenhofen auf der Grünen Woche in Berlin.

Die sympathischen Stadtstorchschauspieler in ihren historischen Kostümen waren optischer Anziehungspunkt, um die zahlreichen Besucher an den Stand des Landkreises in der Bayernhalle zu locken.

Nahezu ohne Pause im Einsatz und in unzähligen Gesprächen informierten sie die Besucher souverän über die Hallertau, den Landkreis und ihre Heimatstadt. Dabei konnten Viele überzeugt werden, auf ihrer Fahrt in den Süden, wenigstens einen Abstecher in die Hallertau zu machen. Sehr häufig tauchte dabei die Frage nach Wohnmobilstellplätzen auf.

Mit einer Kostprobe des Hallertauer Hopfengoldes und Hopfenbalsam für die Lippen waren die Besucher sehr schnell von den Qualitäten Hopfens zu begeistern.



Auf dem Bild von links nach rechts: Sebastian Pfliegler, Ludwig Diepold, Antonie Schlierf, Herbert Heidenkamp, Renate Pfliegler, Bea Heidenkamp, Christian Staudter, Hans Koschitschek. (Foto: Henriette Staudte)